



加高だより

進路講演会

6月30日、3年生とその保護者を対象とした進路講演会が行われました。講師は、元松陽高校校長で現在鹿児島高等予備校副校長の永野先生です。先生の公立高校や予備校での経験をもとに、受験生としてどうあるべきか、保護者はどう子どもと接するべきかということについてのお話があり、とても参考になる講話でした。



救急法講習会

7月3日、始良消防署から講師をお招きし、救急救命法の講習会を行いました。心肺蘇生法やAEDの使用方法についての説明を受け、実技講習を行いました。皆、真剣に取り組んでいました。



クラスマッチ

7月4、5日、クラスマッチが行われました。台風の影響により、一部の競技の日程が変更になりましたが、サッカー、ドッジボール、バスケットボール、バレーボールが実施されました。どの競技でも熱いプレーが見られ、大きな声援が送られていました。総合優勝は、3年4組と3年6組(同得点)でした。



出張講座

7月13日、大学から講師をお招きし、大学の模擬授業を行う出張講座が開催されました。九州大学、熊本大学、鹿児島大学等、九州内から国公立、私立13人の先生が来校し、大学の授業を行っていただきました。



壮行会



7月20日、この夏、全国大会に出場する山岳部の男女8人、

放送部6人及び国内派遣12人の壮行会が行われました。山岳部は、インターハイ県予選で男女優勝し、7月29日から山形県の蔵王山系・月山で行われる全国大会へ出場しました。放送部は、NHK杯県予選でテレビドキュメント部門・創作テレビドラマ部門で優秀賞を受賞し、7月24日から東京で行われる全国大会、さらに、8月3日から宮城県で行われる全国総合文化祭にも出場しました。国内派遣では、2・3年生12人が、関東の同窓会支部の協力により、8月1日～3日に東京大学等の見学や農林水産省の官公庁、法律事務所等の企業などで研修を行いました。国内派遣は、同窓会による壮行会も行われました。

マヤフェスタでボランティア



7月22日、椋鳩十文学記念館でマヤフェスタが開催され、朗読や漫才、パネルシアターなどが披露されました。本校からは、図書委員会、放送部、写真部がボランティアとして運営に協力しました。

スキット大会

7月28日、1年生の英語スキット(寸劇)大会が行われました。今年のテーマは「Peace」です。各クラスの予選会で選ばれた8チームが発表しました。どのチームもジェスチャーを交えながら、堂々としたスキットを演じていました。第1位に輝いたのは、Tomatoチーム(2組)の「Today's Main Dish」でした。Tomatoチームは、9月の文化祭及び県大会に出場します。



一日体験入学



7月31日、中学生の一日体験入学が行われました。500人の中学生と100人を超える保護者の皆様が参加しました。

なお、今回参加できなかった中学生は、10月21日(土)に学校見学会を開催しますので、そちらに参加してください。保護者の皆様の参加も可能です。

★行事の詳細、学校生活の様子は加治木高校ブログをご覧ください。随時更新中です。
「加治木高校ブログ」で検索!